Paraguay: Ola de calor y cortes de energía



Asunción, 18 oct (dpa) - Una ola de calor, con temperaturas de hasta 40 grados, y cortes de energía eléctrica afectan este maartes a casi todo el territorio de Paraguay.

Un hombre de 74 años murió en Asunción, la capital, por un infarto, presuntamente a consecuencia del calor, informaron los medios locales, citando a los médicos que le atendieron.

El suministro de energía eléctrica se ha visto afectado con reiterados cortes el domingo y el lunes, aunque progresivamente comenzó a restituirse el servicio.

La AdministraciónAsunción, 18 oct (dpa) - Una ola de calor, con temperaturas de hasta 40 grados, y cortes de energía eléctrica afectan este maartes a casi todo el territorio de Paraguay. Nacional de Electricidad (Ande) advirtió que hay muchos problemas con las redes de transmisión, por lo cual anticipan que en el verano, que arrancará en diciembre, la situación será peor.

El presidente de la Ande, Víctor Romero, indicó que "el verano va a ser riguroso en materia de energía eléctrica porque llevará todavía algunos años mejorar la red de distribución".

"La consecuencia de eso es que los problemas de las líneas de distribución continuarán" y habrá que encarar la construcción de más subestaciones para atender la demanda, señaló el funcionario.

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/109084-paraguay-ola-de-calor-y-cortes-de-energia



Radio Habana Cuba